



北平田保育園 H28.4.26 No.2



にぎやかに新年度がスタートし、もうすぐ1ヶ月が過ぎようとしています。新しく保育園に入ったお友だちは、慣れない環境に「ママ～」「あっち～（お家に帰る）」「わんわんバス来る？」と泣いて過ごす日々…でしたが、少しずつ保育園にも慣れてきた様子で、にっこり笑顔が見られてきています。継続児のお友だちも環境が変わったことで初めは緊張した表情を見せる子もいましたが、すっかり慣れ、パワー全開！！になってきましたよ！園庭を元気に泳ぐこいのぼりを見て「わ～い、お魚さん大きいね～～～」「お空もきれ～！」と心地良い季節を肌で感じながら、ゆったりと過ごしています(^^)v
もうすぐ5月！楽しいことが盛り沢山！体調を崩さず過ごしていきましょうね♪

少しずつ…ほころぶ笑顔(^^)/ 春探しのお散歩へ♪



こいのぼり製作！！

おでてペッタ～



私のおでて～！
どう？おっきい？？

完成したこいのぼり
は後日持ち帰ります
のでどうぞお楽しみ
に！！



滑り台楽しいよ～！

おねがい

○持ち物や衣類に記名がない物が多く見られます。可能であれば、見やすい場所に大きく名前を書いていただけるとありがとうございます。再度お子さんの持ち物一つ一つの確認をお願いします。

○ジャンパーや帽子のかけ紐は、少し長めだと子ども達が自分でフックに掛けやすいようです。調整をお願いします。



「だるまさんが」の絵本を見て…

思わずでちゃう…
「キヤハハハハツ」
の笑い声！！人気の
絵本です！



4月生まれのお友だち

おしゃべり大好き！乗り物も大好き！！
大きくなったら、黄色いトラックの運転手
さんになりたいな♡♡♡